

EKSPOS

Kesenian Betawi Meriahkan Pendaftaran Bacaleg DPC Gerindra Kota Tangerang

Suhendi - KOTATANGERANG.EKSPOS.CO.ID

May 14, 2023 - 16:00



KOTA TANGERANG - DPC Partai Gerindra Kota Tangerang mengantarkan 50 orang kader terbaiknya untuk di daftarkan sebagai bakal calon legislatif (bacaleg), ke KPU Kota Tangerang, Sabtu (13/5/23).

Dengan mengusung tema Kerakyatan NKRI yakni kesenian budaya Betawi Ondel-ondel dan sepeda Ontel, serta palang pintu, ratusan kader dan simpatisan setempat ikut menghantar serta memeriahkan suasana.

Para bacaleg partai besutan Prabowo Subianto tersebut dipimpin langsung oleh Ketua DPD Gerindra Kota Tangerang Ponjto Prajogo di dampingi Sekretarisnya Turidi Susanto, disambut jajaran KPU.



Turidi menyampaikan, menyambut pesta demokrasi ini pihaknya sengaja mengusung tema Kerakyatan NKRI sebagai perwujudan nyata dalam pelestarian budaya di Indonesia.

"Kami kesini naik ondel serta menghadirkan ondel-ondel dan palang pintu yang ini merupakan wujud nyata pelestarian budaya di Indonesia, karena partai Gerindra adalah partai yang berbudaya dan merakyat," terang dia.

Ia juga menegaskan partai Gerindra Kota Tangerang menargetkan sebanyak 13 kursi untuk di parlemen (Baca-DPRD) pada pemilihan legislatif (Pileg) 2024 mendatang.

"Semua dapil harus terisi semua. Kita optimis 13 kursi minimal 10 kursi. Gerindra 2024 menang," ujar wakil Ketua DPRD Kota Tangerang itu.

Periode 2019-2024 ini Gerindra memiliki delapan (8) kursi di DPRD Kota Tangerang. Oleh karenanya pihaknya siap mendongkrak suara di setiap dapil dengan kader-kader terbaik yang dimiliki.

Dalam sesi konferensi pers usai mendaftarkan pemberkasan ke Komisi

Pemilihan Umum (KPU) Kota Tangerang itu, Ketua DPD Gerindra Pontjo Prajogo mengatakan bahwa kuota bacaleg 100 persen lengkap, dengan formasi 28 laki-laki dan 22 perempuan.

Maka, dia pun meminta kepada seluruh bacaleg tersebut untuk bekerja keras dan turun ke masyarakat langsung agar partai Gerindra menjadi pemenang.



"Kami minta semua para caleg di Gerindra dapat bekerja keras, turun langsung ke bawah sapa masyarakat karena target kami Prabowo Presiden, Gerindra 2024 menang," tegas Ponjto.

Pontjo yang juga anggota Komisi III DPRD Kota Tangerang mengungkapkan di partainya banyak diisi dengan kalangan milenial yang diharapkan dapat mendongkrak suara.

"Kami memiliki bacaleg dari kaum milenial ada yang usianya 21 tahun, paling muda. Sementara caleg usia tertua 63 tahun," kata dia. "Gerindra menang Prabowo Presiden," cetus Ponjto menegaskan.

Diinformasikan pada hari ke-13 atau menjelang penutupan pendaftaran bacaleg, KPU Kota Tangerang pada Sabtu (13/05) menerima sebanyak 7 partai politik, Partai Umat, PBB, Golkar, Gerindra, PKB, PPP dan Partai Demokrat.
(Red/Sopiyan)